



Alcaldesa de Acapulco recurre a la SCJN para evitar auditoría por 898 millones de pesos

Abelina López busca frenar revisión estatal de recursos federales para la reconstrucción tras el huracán Otis

Por Jorge Contreras



La alcaldesa de **Acapulco**, **Abelina López Rodríguez**, interpuso una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) con el objetivo de evitar que la Auditoría Superior del Estado de Guerrero (**ASE**) revise el uso de **898 millones de pesos** entregados por la Federación para la *reconstrucción del municipio*, tras el paso del **huracán Otis**.

La acción legal fue presentada en días recientes luego de que la morenista fuera cuestionada por el destino de los fondos otorgados por el gobierno federal.

La administración municipal argumenta que **la ASE no tiene competencia legal** para auditar dichos recursos, y que esta tarea corresponde exclusivamente a la Auditoría Superior de la Federación (**ASF**).

La controversia fue admitida por la presidenta de la SCJN, **Norma Lucía Piña Hernández**, quien ordenó registrar el expediente bajo el número **174/2025** y turnarlo al ministro **Javier Laynez Potisek**, quien deberá realizar el análisis de fondo y presentar un proyecto de resolución ante el Pleno.

[Alcaldesa de Acapulco recurre a la SCJN para evitar auditoría por 898 millones de pesos - Infobae](#)